

## **Einbruchschutzmesse im Pfalzbau**

**Um Sicherheit im Privathaushalt geht es bei der Einbruchschutzmesse in der Friedrich-Ebert-Halle am 29. und 30. Oktober, jeweils von 10 bis 18 Uhr. Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse eröffnet die Messe offiziell am Samstag, 29. Oktober, um 11 Uhr.**

Auf der Messe sind Sicherungstechniken zu sehen. Besucherinnen und Besucher können sich beispielsweise über einbruchhemmende Fenster und Türen informieren, über Tresore und Kellerschachtsicherungen. Zusätzlich werden Fachvorträge und Vorführungen angeboten.

Die Messe ist sowohl für Privatpersonen, etwa Eigentümerinnen und Eigentümer von Häusern und Wohnungen, interessant, als auch für Wohnungsbaugesellschaften und Eigentümervereine.

Die Aussteller sind ausschließlich Hersteller und Handwerksbetriebe, die polizeilich empfohlen werden.

Downloads